

Untersuchungen zum Schulingang 2021/22



Eltern erhalten eine Einladung bis in die Sommermonate. Aktuell werden die künftigen Erstklässler des Schuljahres 2021/22 untersucht. Im Gegensatz zu den Vorjahren erhalten die Eltern bis auf Weiteres einen Termin im Gesundheitsamt Grimma oder Borna. Auf Untersuchungen in den Schulen wurde wegen der Pandemie verzichtet. Auch in den Abläufen machen sich die Hygieneauflagen bemerkbar. So sind pro Untersuchungstag weniger Kinder eingeplant, um die zeitlichen Abstände größer zu gestalten und dadurch die Kontakte zu minimieren. Nach jedem Kind erfolgt eine besonders sorgfältige Reinigung und Desinfektion aller Utensilien, der Stühle und Tische etc. sowie eine gründliche Lüftung der Räume. Sobald sich die Pandemiesituation entspannt hat, werden die dezentralen Untersuchungen am jeweiligen Schulstandort wieder aufgenommen.

Auch wegen der höheren Belastung des Gesundheitsamtes durch Bekämpfung der Pandemie konnten die Schulaufnahmeuntersuchungen bislang noch nicht abgeschlossen werden. So sind derzeit erst knapp 20 % der insgesamt 2112 Kindern untersucht worden. Ziel ist es, dass bis Sommer die Termine für alle Kinder durchgeführt worden sind. Wie in den Vorjahren erfolgen die Untersuchungen durch die Kinderärzte des Gesundheitsamts mit Unterstützung durch drei Kinderärztinnen auf Honorarbasis. Die Untersuchungstermine im Januar sind bereits vergeben. Für die Eltern wichtig ist: Die Schuluntersuchungen finden erst nach der Schulanmeldung statt. Zugelassen ist für die Begleitung nur ein Sorgeberechtigter, auch keine Geschwister. Weitere Informationen erhalten Sie im Einladungsschreiben. Wir bitten alle betroffenen Eltern um Verständnis für diese besondere Situation.

Gesundheitsamt
Landkreis Leipzig

Liebe LeserInnen,



obwohl es von außen sehr ruhig aussah, ging es innerhalb der Schule lebhaft zu. Durchschnittlich wurden von den KollegInnen täglich 50 Kinder betreut. So waren viele vormittags bei den Kindern eingesetzt und nachmittags ging es weiter – einmal mit der Kontrolle der zurückgeschickten Aufgaben, mit der Erstellung neuer Aufgaben und mit der Durchführung von Videokonferenzen, um mit den Kindern in Kontakt zu bleiben.

Ich bedanke mich bei allen, die mitgeholfen haben, dass dieser Abschnitt gemeistert wurde. Hier sind wir neue Wege gegangen und konnten nur bedingt auf Erfahrungen zurückgreifen. Nun sind wir gespannt, wie es weitergehen wird.

Herzliche Grüße aus der Grundschule,
Undine Zygarr

Aus kalt mach warm – Schneetreten



Mindestens drei gezielte Kneippanwendungen machen die Hummelburgkinder in der Woche. Oft sind das Armbad, Gesichtsguss, Luftbad oder der Sinnespfad. Aber wenn der Winter uns eine Freude macht und es frisch geschneit hat, heißt das für alle mutigen Kinder "ab raus, barfuß in den Schnee". Neben etwas Überwindung und Schnee bedarf es nur noch eines Handtuches und Kuschelsocken. Schneetreten ist eine anregende, erfrischende Anwendung, die im Nachgang schöne warme Füße beschert. Sie regt den Kreislauf an, fördert die Durchblutung und stärkt die Immunabwehr oder wie die Kinder sagen, die "Abwehrpolizei". Jede Menge Spaß macht es dazu auch noch. In der Ruhephase danach schauen die Kinder gerne Bücher an und hören Geschichten. Im Moment nutzen sie die Zeit aber auch um, all die Briefe und Bilder anzusehen, die die Kinder geschickt haben,

welche nicht in der Kita sein können. Toll, dass so viele mitgemacht haben.

Ihre Elternvertreter der Kita Hummelburg
M. Theuner und F. Brömmer

Bibliothek seit 01.02.2021 wieder geöffnet

Seit 01.02.2021 steht Ihnen die Möglichkeit der Medienausleihe und Medienrückgabe in der Bibliothek wieder zur Verfügung.

Bitte beachten Sie die Hygieneregeln und Vorgaben zur aktuellen Corona-Schutzverordnung:

- bitte desinfizieren Sie sich die Hände vor dem Betreten
- bitte füllen Sie ein Kontaktdatenformular aus
- bitte tragen Sie eine Mund-Nasen-Bedeckung (FFP2/OP)
- bitte betreten Sie die Bibliothek nur einzeln

Sollten Sie nur ihre Medien zurückgeben wollen, können Sie auch gerne unsere neue Medienrückgabebox vor der Bibliothek benutzen!

Ich freue mich auf Sie!

Kommen Sie vorbei, wann immer Sie möchten!

Sie möchten nur mal schnell Etwas zurückgeben? Die Öffnungszeiten passen für Sie diesmal nicht gut? Die kleine Warteschlange vor der Bibliothek ist Ihnen zu lang? Dann nutzen Sie einfach die neue Medienrückgabebox direkt vor der Bibliothek - ob Buch, DVD oder Zeitschrift, werfen Sie Ihre entliehenen Medien einfach in das passende Fach ein! Ein kleiner „So gehts“- Leitfaden auf der Box erklärt Ihnen, wie alles funktioniert und was es zu beachten gibt. Bitte nehmen Sie sich dafür einen kleinen Moment Zeit.

Finanziert wurde die Medienrückgabebox im Wert

von ca. 2000€ über das Fördermittelprogramm „Vor Ort – Soforthilfe für Alle“.
Viel Spaß beim Ausprobieren!

Romy Leibitzki
Bibliothek/rundschau

Die Fahrbibliothek

...fährt fast alle Haltepunkte nach dem veröffentlichten Tourenplan an. Medien können allerdings leider nur noch an der Fahrzeug-Tür abgeholt und zurückgegeben werden. **Aus diesem Grund bestellen Sie bitte Ihre gewünschten Titel in unserem Bibliothekskatalog (katalog.mediothek-borna.de) zur Abholung vor. Sie können uns Ihre Bestellungen aber auch gerne per Telefon (03433/201922) oder per E-Mail (mediothek@borna.de) mitteilen.**

Ihr Team der Mediothek Borna

Haltestelle Dreiskau-Muckern:

18.03.2021 - 17:15 Uhr bis 18:30 Uhr

01.04.2021 - 14:30 Uhr bis 15:15 Uhr

Haltestelle Störmthal:

18.03.2021 - 16:30 Uhr bis 17:00 Uhr

Veranstaltungen KUHstall e.V.



Für den März 2021 sind keine Veranstaltungen geplant. Wir bitten Sie, sich über den aktuellen Stand auf unserer Webseite www.kuhstall-ev.de zu informieren.

Aus dem Winter in den Frühling - Leipziger Naturfotografen unterwegs Freiluft-Ausstellung ab 15.02.2021 im Rittergutshof von Großpösna
Neue Wege überall. Auch sechs Fotoenthusiasten aus Leipzig, die normalerweise in der Natur umherstreifen und ihre Beute fotografisch einfangen,